

# *De nouvelles protestations contre les coupes du budget destiné à l'éducation sont convoquées au Brésil*

---



Brasilia, 16 mai (RHC)- L'Union Nationale des Étudiants du Brésil a convoqué pour le 30 mai prochain de nouvelles manifestations dans tout le pays contre la décision du gouvernement du président Jair Bolsonaro de couper les fonds dans le secteur.

Citée par le quotidien Folha de Sao Paulo, la présidente de cette organisation étudiante, Marianna Dias, a affirmé que l'on espère toujours que les jeunes se trouveront au premier rang, après avoir relevé le rôle que le mouvement étudiant peut jouer face à l'actuelle crise politique et sociale.

Un bilan fait par des centrales syndicales et des organisations étudiantes assure que près de 2 millions de personnes ont participé à la mobilisation historique en défense de l'enseignement qui a eu lieu hier dans presque 200 villes de tous les états du Brésil.

Le site Brasil 247 indique qu'en général, des étudiants, des professeurs et des travailleurs du secteur de l'enseignement ainsi que des sympathisants de la cause

ont dit non aux coupes de 30% du budget destiné aux universités et aux instituts fédéraux. Ces coupes ont été annoncées par le ministre de l'éducation Abraham Weintraub.



**Radio Habana Cuba**